

Loan: Es quizá el circuito más difícil en el que he competido.

Alex Loan no ha podido entrar en la gran final de la quinta prueba válida para las WSK International Series 2009 disputada en la pista francesa de Salbris. Durante todo el fin de semana el piloto andorrano lo ha tenido todo en contra, desconocimiento de la pista, climatología muy variable y una puesta a punto de su kart poco favorable para el trazado francés... así pues un fin de semana muy complicado del que cabe destacar la predisposición absoluta del equipo Sport Kart a trabajar con el joven piloto del programa ACA karting 2009.

La lucha para el triunfo absoluto estuvo una vez más entre Nyck de Vries (Zanardi) y Carlos Sainz (Tony Kart. Al final el piloto holandés, actual líder de las WSK, superó a Sainz y consiguió su tercer triunfo en una final esta temporada.

Como decíamos, las condiciones climatológicas han sido muy variables el fin de semana, esta era la opinión de Loan al final de meeting, nunca había rodado en el trazado del Salbris, aunque tenía referencias que era una pista muy complicada. Las referencias no eran exageradas y ademas cabe añadir que la climatología no nos ha ayudado. Las series libres, en las que teníamos que coger confianza a la pista, las hicimos con frío y lluvia y las siguientes mangas con calor... Es evidente que en estas condiciones estar en la final, que era una vez más el objetivo que perseguíamos, fue imposible.

Las condiciones de trabajo también fueron muy duras para los equipos, en el caso de Sport Kart no consiguieron la mejor puesta a punto de sus karts, este era el comentario el Thierry Canga, El equipo ha reconocido al final del meeting que no han encontrado la mejor solución para el chasis de sus karts, tanto Alex como su compañero de equipo, la joven promesa del karting francés Jonhatan Elías, quedaron lejos de los objetivo previstos a priori. A pesar de la falta de resultados la valoración del máximo responsable de la trayectoria deportiva de Loan, sigue siendo positiva: Alex está progresando en todos los aspectos de su pilotaje y en un sector muy importante que es el análisis del comportamiento de su kart. Además cuenta con el total apoyo de su equipo para poder rendir al máximo. Ahora es cuestión de seguir adquiriendo experiencia para formarse como piloto de gran nivel.

La próxima cita de las WSK International Series se disputarán el último fin de semana de setiembre (días 25, 26 y 27)en un escenario bien conocido pro Alex Loan y su equipo, el karting de Zuera.

Servicio de prensa.





